

卒業を祝う会終わる。**6年生を思う在校生の温かい心、在校生の1年間の成長の姿、卒業生の雄姿に感動**

寒さの中にも、春の気配を感じられるようになりました。先日、行われました『卒業を祝う会』には、リハーサル・本番各日に、保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。会では、どの学年の子どもたちも一生懸命に取り組んできた歌や合奏・ダンスや寸劇、よびかけなどの練習の成果を思う存分発揮していました。また、どの学年の発表も、6年生の卒業を祝う気持ちが込められていました。と同時に、各学年の子どもたちの確かな成長が感じられる発表ともなりました。

可愛い「きつねダンス」や「こいぬのマーチ」の合奏、「ありがとう6年生」の歌、みんなで上手に合わせることができた1年生。6年生が運動会で演技をした「Mixed Nuts」2年生バージョンと合唱「にじ〜きっと明日はいい天気〜」を一生懸命発表した2年生。「明日は晴れる」の合唱や「クイズ」を楽しく出題した3年生。「歌のにじ」の合唱やかっこいい「新時代」の合奏を披露した4年生。体育館いっぱいを使っの「最高の6年生」の劇とダンスや「キリマンジャロ〜切り開け未来〜」の合奏の発表、また、会全体の運営を一生懸命やり遂げた5年生。

そして、本当に楽しい「劇団びわ『進め！桃(×)びわ太郎』〜6年間の思い出を取り戻せ！〜」の劇をやり切った6年生。観ている人を楽しませる時は思いっきり、締める時は真剣にと、さすがの発表でした。伸び伸びと演技する姿に、充実した6年間を過ごしてきたのだなと感じました。

びわ南小学校の全児童が一つになった時間でした。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生退場



6年生

6年生集合記念撮影



新たな旅立ち。卒業生33名。令和4年度卒業証書授与式 3月17日(金)

ボランティアさんありがとう会

3月3日(金)5校時に、6年生が代表として、一年間学校教育活動を様々な場所、かたちで支えてくださった方々への感謝の気持ちをお伝えする『ボランティアさんありがとう会』を開催

しました。6年間、登下校の見守りをしてくださったスクールガード・子ども安全リーダーの皆様や、学校運営協議会の方々、読み聞かせをしてくださった図書ボランティアの方々、かけ算九九・百人一首・詩の暗唱ボランティアの方々など、お世話になった皆さんへ感謝の気持ちを、リコーダー奏や小グループに分かれてのクイズ等で楽しんでいただくことでお伝えしました。



PTA交通当番にご協力いただいている保護者の皆様。ありがとうございました。

毎朝、子どもたちに「おはよう」と挨拶にお家から出て来てくださる地域の方。ありがとうございました。

